

Kodim Temanggung Bersinergi dengan Bulog dan Dinas Pertanian Lancarkan Serangan Sergab

Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID

Feb 17, 2025 - 14:44



TEMANGGUNG – Dalam upaya mendukung ketahanan pangan dan stabilitas harga gabah, Komando Distrik Militer (Kodim) 0706/Temanggung bersama dengan Bulog dan Dinas Pertanian Kabupaten Temanggung melaksanakan program penyerapan gabah melalui operasi "Sergab" (Serapan Gabah) yang dilaksanakan di beberapa wilayah pertanian di Temanggung. Seperti halnya pada hari di Desa Kundisari Kecamatan Kedu Kabupaten Temanggung, Senin 17 Februari 2025.

Image not found or type unknown



Kegiatan ini bertujuan untuk mempercepat penyerapan hasil panen dari petani dengan harga yang sesuai, serta mencegah terjadinya penurunan harga gabah di tingkat petani yang sering kali terjadi pasca panen. Program ini juga merupakan bagian dari sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan instansi terkait dalam mendukung sektor pertanian di Temanggung.

Image not found or type unknown



Dandim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono,S.I.P,, dalam kesempatan tersebut diwakili oleh Perwira Seksi Teritorial Kapten Cba Muhabib mengatakan, "Kami berharap melalui program Sergab ini, dapat membantu para petani mendapatkan harga yang lebih baik dan mencegah penurunan harga gabah. Selain itu, kami juga ingin memperkuat kolaborasi antara TNI, Bulog, dan Dinas Pertanian dalam mendukung ketahanan pangan nasional."ungkap Kapten Cba Muhabib.

Dalam kesempatan tersebut, Bulog juga memastikan akan membeli gabah dari petani dengan harga yang sudah disepakati, sesuai dengan standar kualitas yang ditetapkan. Kepala Dinas Pertanian Temanggung Joko Budi Nuryanto, juga menambahkan, "Kami mendukung penuh kegiatan ini karena dapat membantu petani dalam mengelola hasil panennya secara lebih optimal."

Program "Sergab" ini diharapkan dapat menciptakan stabilitas pasar gabah di tingkat petani, meningkatkan kesejahteraan petani, serta memberikan kontribusi positif bagi ketahanan pangan di Kabupaten Temanggung. Kegiatan ini akan terus dilanjutkan, mengingat pentingnya sinergi antar pihak untuk menjaga keberlanjutan sektor pertanian di daerah tersebut.